

# WNI

## Dandim 1311/Mrw Hadiri Launching Pengawasan Bhabinkamtibmas dan Sosialisasi Netralitas Kades dan Ketua BPD di Pilkada 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.WNI.OR.ID

Oct 30, 2024 - 07:49



**POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH**

**SYARAT PINDAH MEMILIH**

HINGGA H-30 28 OKTOBER 2024	H-29 HINGGA H-7 20 NOVEMBER 2024
Bertugas di Tempat Lain	Bertugas di Tempat Lain
Menjalani Rawat Inap/Pendamping	Menjalani Rawat Inap/Pendamping
Tertimpa Bencana	Tertimpa Bencana
Menjadi Tahanan Rutan atau Lapas	Menjadi Tahanan Rutan atau Lapas
Penyandang Disabilitas Perti Sosial dan Rehabilitasi	
Menjalani Rehabilitasi Narkoba	
Bekerja di Luar Domisili	
Menjalani Tugas Belajar	
Pindah Domisili	

**KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK**  
cekdptonline.kpu.go.id

**GARA MENGURUS PINDAH MEMILIH**

1. Pastikan terdaftar dalam DPT, cek di [cekdptonline.kpu.go.id](http://cekdptonline.kpu.go.id)
2. Datang Posko Layanan Pindah Memilih (PFS), PPK atau KPU Kab/Kota Daerah asal atau tujuan dengan membawa Dokumen Penerimaan untuk mendaftar
3. Pilih Menuunukkan KTP-EI, KK, Biodata pendukung atau IKD wilayah Sulawesi Tengah sebagai bukti alasan pindah memilih
4. Dokumen pendukung alasan pindah memilih

**HELP DESK**  
0811 420 793  
0852 9873 7210

**TEMPAT PENGURUSAN**  
KPU KABUPATEN MOROWALI  
PUSKESDI KECAMATAN  
PUSKESDI BERSALURAN

**TENGGAT WAKTU**  
30 HARI SEBELUM HARI PENGURUSAN PILIHAN  
27 NOVEMBER 2024

**SYARAT**  
KTP ELEKTRONIK/KARTU KELUARGA DAN DOMISILI PENDOMISILI ALASAN PINDAH

**Media Sosial:** Kpu Kabupaten Morowali, kpukabmorowali, @kpu\_morowali, KPU Kab. Morowali, kab.morowali.kpu.go.id, KPUMorowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka mendukung kelancaran dan keamanan proses demokrasi di Kabupaten Morowali, Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, hadir dalam acara launching kegiatan pengawasan Bhabinkamtibmas di Kabupaten Morowali, yang sekaligus dirangkaikan dengan sosialisasi netralitas kepala desa dan ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024. Kegiatan yang berlangsung di Gedung Serbaguna Ahmad Hadir, Kelurahan Matano, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali ini dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan dan tokoh masyarakat Morowali.

Turut hadir dalam acara tersebut Penjabat (Pj.) Bupati Morowali, Kapolres Morowali, Ketua DPRD Morowali, perwakilan dari Kejaksaan Negeri (Kajari) Morowali, Pj. Sekretaris Daerah (Sekda) Morowali, Ketua KPU, Ketua Bawaslu, para pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup Pemda Morowali, para asisten di lingkup Pemda Morowali, personel Bhabinkamtibmas Polres Morowali, para kepala desa, serta ketua-ketua BPD dari tingkat desa di Kabupaten Morowali. Acara ini juga dihadiri oleh tamu undangan dari berbagai unsur masyarakat yang memiliki peran penting dalam pelaksanaan pemilihan daerah yang damai dan tertib.

Letkol Inf Alzaki menekankan pentingnya peran aktif Bhabinkamtibmas sebagai penghubung antara masyarakat dan aparat keamanan dalam menjaga stabilitas keamanan selama tahapan Pilkada berlangsung. Ia menyampaikan bahwa TNI, khususnya Kodim 1311/Morowali, mendukung penuh peran pengawasan Bhabinkamtibmas di desa-desa untuk menciptakan suasana kondusif, serta memastikan bahwa pelaksanaan Pilkada berjalan tanpa hambatan keamanan.

“Saya berharap agar Bhabinkamtibmas terus memperkuat pengawasan dan meningkatkan komunikasi dengan masyarakat serta perangkat desa demi terwujudnya suasana yang aman dan tertib. Hal ini sangat penting agar Pilkada dapat berjalan damai tanpa ada gangguan,” ujar Letkol Inf Alzaki.



Selain itu, Letkol Inf Alzaki juga menekankan pentingnya netralitas kepala desa dan ketua BPD dalam Pilkada. Menurutnya, netralitas aparatur desa adalah kunci untuk memastikan masyarakat mendapatkan hak pilih mereka tanpa ada tekanan atau intervensi dari pihak manapun. Ia mengingatkan bahwa kepala desa dan ketua BPD memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga kepercayaan publik dan berperan sebagai teladan dalam menjaga independensi.

“Netralitas kepala desa dan ketua BPD bukan hanya soal aturan, tetapi merupakan komitmen moral untuk mendukung demokrasi yang jujur dan adil. Ini akan menjadi cerminan tanggung jawab serta integritas para pemimpin di tingkat desa,” tambah Letkol Inf Alzaki.